
      Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli 
Commissione Navale 

 
 
 
Data: 12/03/2018 
Luogo: Sede Ordine in via del Chiostro, 9 
Presenti: ingg. Parisi, Annunziata, Staibano, Milanesi, Ruiz, Stinga 
 
O.d.g:  
 

1. Valutazione e selezione dei temi e degli argomenti da proporre all'Ordine come prime attività che la 
Commissione deciderà di sviluppare; 

2. l'attribuzione di ciascun tema/argomento a singoli o gruppi di componenti della Commissione; 
3. Eventuale nomina di un segretario; 

 
Resoconto: 
Alle ore 18 circa, presso l’Ordine degli Ingegneri di Napoli, si è tenuta la prima riunione della Commissione 
Navale,  per  il  quadriennio  2017/2021,  come  da  comunicazione  inviata  dal  coordinatore  incaricato  Ing. 
Biagio Rosario Parisi. 
Dopo una breve  introduzione da parte del Coordinatore, questi propone quale  segretario della  riunione 
l’ing. Aniello Stinga che accetta e procede a verbalizzare ed indicare i presenti alla riunione. 
L’ing.  Parisi  chiede  ai  presenti  di  fornire  indicazione  sulle  possibili  tematiche  da  sviluppare  nel  breve 
periodo e l’ing. Annunziata, prendendo la parola, consiglia di provvedere all’organizzazione di un seminario 
su  tematiche di  immediato  interesse.  L’ing. Stinga  suggerisce  che  le  tematiche da affrontare potrebbero 
essere le “Fonti Energetiche Rinnovabili” ed “Il nuovo codice della Navigazione”. L’ing. Parisi concorda con 
quanto proposto  e  chiede pareri  anche  agli  altri  componenti  riguardo ulteriori  tematiche di  interesse.  I 
presenti sono d’accordo su quanto proposto, pertanto si provvederà a sviluppare come primo argomento il 
tema dell’attuazione del “Nuovo codice della Nautica da Diporto”. 
L’ing. Annunziata propone che  la durata del seminario sia di 3 ore e chiede parere ai presenti sui possibili 
interventi da tenere e l’Ing. Parisi propone che si pensi a 4 interventi di cui uno da parte della Capitaneria di 
Porto, uno di un Ente di Classifica/Ente certificatore e gli altri due interventi da valutare. 
In  coda  alla  riunione  l’ing.  Parisi  ha  chiesto  all’ing.  Stinga  la  disponibilità  a  recepire  come  incarico 
permanente quello di Segretario della Commissione, l’ing. Stinga ha accettato tale proposta, la sua nomina 
verrà inserita nell’ordine del giorno della prossiama riunione, così da procedere alla formalizzazione di tale 
incarico. 
E’ stato concordato dai presenti di prevedere la prossima riunione della Commissione entro la prima metà 
del mese di aprile. 
 
I lavori della Commissione sono terminati alle ore 19.15 
 
 Il Segretario della riunione                                   ll Coordinatore 
 Ing. Aniello Stinga                                                                        Ing. Biagio Parisi 
 
 

 


